

## ALA SOMBRA

Que todo está listo y hasta firmado por **Elon Musk** para la instalación de la armadora de vehículos más grande del mundo en Nuevo León. "Tenemos todo en orden, la compra del terreno está registrada en Secretaría Economía federal, el proyecto de incentivos está registrado en Nuevo León. Yo realmente creo que es un tema electoral que se acaba en noviembre", eso dijo el gobernador, **SAMUEL GARCÍA**, que ayer acudió al llamado de la virtual presidenta electa **Claudia Sheinbaum** para reunirse en la Ciudad de México. Nada que ver con la aclaración, días atrás, de la secretaria de Economía, **Raquel Buenrostro**: "No tenemos registros de inversión de Tesla, es lo único oficial", se hicieron anuncios en medios, pero no hay ningún trámite oficial, institucional conforme a la Ley de Inversión Extranjera.



Por cierto, como una señal de distensión y buena voluntad es como se asumen las reuniones que ha programado la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, con gobernadores del país, comenzando por los de oposición, que fueron ninguneados por el gobierno actual, que todo lo polarizaba. Este lunes pasó por sus oficinas de transición **Maru Campos**, de Chihuahua, ayer fueron los del Noreste y hoy estará el gobernador de Querétaro, **Mauricio Kuri**. Las reuniones, nos dicen, son para escuchar sus proyectos y saber a cuáles puede sumarse la Federación.

\*\*\*

Morena en la CdMx perdió poquito en las pasadas elecciones, pero ese poquito parece que también lo quiere arrebatar: no quitan el dedo del renglón en la alcaldía Cuauhtémoc, donde después del recuento pedido se ratificó el triunfo de la opositora **Alessandra Rojo de la Vega**, quien sigue denunciado presiones de parte de la Fiscalía capitalina, que ha amagado con acusarla de falsear el atentado en su contra.

Pero además está el agandalle del Congreso de la CdMx mediante un engaño partidista, todavía no resuelto por el Tribunal Electoral local, presidido por **Armando Ambríz Hernández**.

\*\*\*

En el Servicio de Administración Tributaria (SAT) andan preocupados por su imagen ins-

titucional. De cara a la entrada del nuevo gobierno, al equipo de comunicación le apura qué tan bien perciben a **Antonio Martínez Dagnino**, el jefe de ese organismo, y los mensajes que ha colocado en sus contadas apariciones públicas. Hay que recordar que con **Raquel Buenrostro** se hacían conferencias trimestrales o se convocaba a la prensa para hablar de un tema en particular, pero desde que **Martínez Dagnino** llegó a la jefatura, en el SAT hay un silencio sepulcral, tanto así que en su grupo de prensa de WhatsApp solo pueden enviar mensajes los propios administradores.

\*\*\*

En su visita a México, la expresidenta de Argentina, **Cristina Fernández de Kirchner**, no ha reparado en elogios para el trabajo de **Andrés Manuel López Obrador** y de Morena.



Durante la reunión de ayer con **Clara Brugada**, jefa de Gobierno electa, dijo que este es el momento del partido. "Yo soy muy creyente y creo que Dios sabe por qué hace las cosas, así que si AMLO por ahí no pudo ganar el gobierno en el 2006, a lo mejor le tocaba a Morena ser faro en este momento en América Latina en donde las derechas parecen enquistarse". Puro cariño para la 4T.

\*\*\*

Casi a punto de concluir el sexenio, las Fuerzas Armadas, sobre todo la Sedena, de **Luis Cresencio Sandoval**, y la Marina, **José Rafael Ojeda Durán**, administran ya 72 de cada 100 pesos que gastan las instancias de seguridad. Hace seis años, al concluir el sexenio de **Enrique Peña Nieto** eran 53 pesos los que estaban bajo el control de los entes militares. Juzgue usted.

